
四日市市立山手中学校通信 

平成２８年度 第２号 
４月１８日（月）発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

 

いぬ梨青葉 

入学式入学式入学式入学式    新入生代表新入生代表新入生代表新入生代表    加藤加藤加藤加藤    美羽さん美羽さん美羽さん美羽さん 対面式対面式対面式対面式    新入生代表新入生代表新入生代表新入生代表    髙﨑髙﨑髙﨑髙﨑    颯太颯太颯太颯太さんさんさんさん 

４月６日（水）に入学式は、２３０名の新入生を迎え、静粛な雰囲気で行われました。保護者席には、ご

両親そろって参加される方や祖父母さんの姿もあり、大変華やかな式となりました。また、本年度は、吹奏

楽部の新入生の入退場時の演奏に加えて、吹奏楽部員と合唱部員による校歌斉唱を行いました。 

翌日７日（木）には、生徒会が主催する対面式を行いました。体育館において、厳粛な雰囲気の中、生徒生徒生徒生徒

会長の会長の会長の会長の飯見孝征飯見孝征飯見孝征飯見孝征さんさんさんさんによる歓迎の言葉に続き、新入生が学校生活を安心して過ごすことができるよう、プロ

ジェクターを使い中学校生活の１年間の行事や、正しい学校生活の送り方などについて紹介してくれまし

た。併せて、吹奏楽部の歓迎演奏もありすばらしい対面式になりました。 

平成２８年度前期の時間割が１２日（火）からスタートしました。それまでは、学級活動で役員を決めた

り、学級目標を話し合ったり、発育測定を実施したり、学級写真を撮ったりしていました。本年度も授業を

受ける雰囲気は、どの学年も大変落ち着いており、しっかりと授業を受けている姿にうれしくなりました。

３年生は、最終学年のスタートということで、２年生時より積極的に参加しています。ノートの取り方も工

夫している生徒が多いことから、実力がＵＰすることまちがいなしと感じられる雰囲気です。２年生は、授

業を受けている時の表情が良いことに思わず微笑んでしまいます。１年生は、まだまだ緊張感があり、各教

科の先生方に慣れていない様子が見て取れます。２２日（金）の授業参観が楽しみです。 

 

４月２２日（金）４月２２日（金）４月２２日（金）４月２２日（金）    授業参観及び授業参観及び授業参観及び授業参観及び PTAPTAPTAPTA 総会への参加総会への参加総会への参加総会への参加    お願いします！お願いします！お願いします！お願いします！    

１年生は、１２時３０分から４５分まで武道場で、自然教室説明会があります。その後１３時から各教室

で授業参観となります。２年生は、１３時から各教室で授業参観となります。３年生は、１３時から体育館

で、第１回進路説明会及び修学旅行説明会を行います。この機会に、お子さんの様子や知り合いのお子さん

の様子もご覧になっていただきたいと思います。また、１４時１０分から、体育館で「ＰＴＡ総会」を行い

ます。年に１度の総会ですので、一人でも多くの方の参加をお願いします。総会の最後に職員紹介をします

が、吹奏楽部と合唱部の演奏はなくなりましたのでご了承ください。 

当日の駐車場については、駐車スペースには限りがありますので、できる限り徒歩または、自転車でお越

しいただけると助かります。なお、本日付文書でお知らせしましたとおり、本年度から、グラウンドからの

出口として「南門」を開放しますので、地区割りのとおりご利用ください。その際には、細い生活道路を使

うことになりますので、地域住民の方へのご配慮をお願いいたします。 



 ４月２５日（月）２６日（火）は大谷台地区を、２７日（水）２８日（木）は、海蔵地区を中心として、午後

の時間帯に家庭訪問をさせていただきます。家庭訪問の目的は、まず、担任が緊急時の対応のために、ご自宅の

場所を確認することです。次に、ご家庭でのお子さんの様子をお聴きしたり、お子さんに対する願いや教育方針

等をお聴きしたりすることが主な目的です。短い時間ですが、ご協力お願いします。この４日間は、午前中短縮

３時間授業で、昼食（デリバリー給食あり）を食べてから部活動を行います。ただし、体育館使用部活動は、時

間を割り当てているため、顧問から別に指示があります。部活動の終了時刻は、部活動によりちがいはあります

が、最終終了時刻は１６時３０分です。 

 

 

挨拶が一日中飛び交う学校に！ 各家庭でも挨拶を！ 

昨年度の６月に入ったころから、毎日登校や下校の指導をしていただいている地域の方々から「山手中学「山手中学「山手中学「山手中学

校の生徒の挨拶がよくなったね。」「大きな声で挨拶する生徒が増えましたね。」校の生徒の挨拶がよくなったね。」「大きな声で挨拶する生徒が増えましたね。」校の生徒の挨拶がよくなったね。」「大きな声で挨拶する生徒が増えましたね。」校の生徒の挨拶がよくなったね。」「大きな声で挨拶する生徒が増えましたね。」「ヘルメットをほとんど「ヘルメットをほとんど「ヘルメットをほとんど「ヘルメットをほとんど

の生徒がかぶるようになりましたね。」「自転車のマナーが良くなりましたね。」の生徒がかぶるようになりましたね。」「自転車のマナーが良くなりましたね。」の生徒がかぶるようになりましたね。」「自転車のマナーが良くなりましたね。」の生徒がかぶるようになりましたね。」「自転車のマナーが良くなりましたね。」などと褒めていただける

ことが多くなってきています。本年度は、昨年度以上に良い学校にするために、「おはようございます」「こ

んにちは」「ありがとう」「さようなら」などの挨拶が、一日中飛び交う学校にしたいと考えています。 

赴任以来、毎朝生徒昇降口で、登校してくる生徒に挨拶をしていますが、多くの生徒が大きな声で「おは

ようございます」と返してくれます。笑顔で挨拶をしてくれる生徒も増えていて、大変気持ち良く一日が始

まります。ある生徒が「校長先生が毎朝挨拶してくれるおかげで自然と挨拶ができるようになりました。あ

りがとうございます。」と嬉しい一言をくれました。 

来校される様々な方々からも「挨拶をよくしてくれる学校ですね」と褒めていただけるようになりました。

部活動の時の挨拶だけでなく「一日中挨拶が飛び交う学校」になればよいと考えています。 

生徒の皆さんには、家族や地域の方々にも同様に大きな声で挨拶をしてほしいと伝えています。挨拶は習

慣のものですから、各ご家庭においても挨拶の習慣づけをお願いしたいと思います。 

 

新入生学級開きの様子（4 月 6 日入学式後各教室にて） 
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５組 ６組 ７組 


